

Mujeres peronistas cuentan con apoyo de Cristina Fernández



Buenos Aires, 21 nov (PRHC) La expresidenta argentina Cristina Fernández suscribió su compromiso de defender desde su nuevo rol de senadora nacional la carta rubricada en la reciente cumbre de mujeres peronistas celebrada en Tucumán.

Al cierre la víspera del encuentro, la exmandataria subrayó que defenderá la misiva sentada en una banca del Senado de la Nación como siempre lo he hecho, dijo.

Las peronistas, quienes se reunieron en una cumbre en El Cadillal, ratificaron su compromiso de continuar y defender cada una de las conquistas y derechos legados por Juan Domingo Perón, Evita, Néstor Kirchner y Cristina, y los compañeros que dieron su vida por la grandeza de la patria y la felicidad del pueblo.

La carta firmada durante el encuentro consta de cinco puntos, el primero de ellos en el cual ratifican la defensa y promoción de todos los derechos humanos, económicos, políticos y sociales de las mujeres y grupos vulnerabilizados.

“Reclamamos la restitución de políticas públicas que, en materia de salud, educación, desarrollo social y político permitieron la construcción de una sociedad más justa y equitativa”, señalaron las peronistas en

su texto tras reafirmar la independencia de los poderes y de las instituciones del pueblo como verdaderos pilares de la República.

En la misiva sostienen la defensa de la pluralidad de voces y la libertad de expresión como fuente necesaria de la verdadera democracia.

Porque tenemos Memoria, defendemos la Verdad y exigimos Justicia: reclamamos un verdadero Estado de Derecho como lo establece la Constitución Nacional, concluye la carta.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147918-mujeres-peronistas-cuentan-con-apoyo-de-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba